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一 般 質 問 通 告 書 

令和 03 年 02 月 17 日 

阿見町議会議長 久保谷 充 様 

阿見町議会議員 海野 隆 ○印 

 

令和 3 年第 1 回阿見町議会定例会において，次の事項について質問したいので通知します。 

 

質問事項 質 問 の 要 旨 答弁者 

 

1、「阿見町の環境

政策」及び「阿見

町の地球温暖化防

止対策」について 

 

阿見町は、首都圏近郊の生活利便性が高い町であり、近隣自

治体から住民が流入する魅力的な町です。また、大きな高低差

のない地形にもかかわらず多種多様な鳥類が飛来するなど、日

本第２の湖である霞ヶ浦の恩恵を受けた生物多様性に富む自然

豊かな町でもあります。 
 

一方で、阿見町は、工業団地や住宅団地の造成、太陽光発電

事業による里山の伐採など、自然環境保全と開発という中で里

山などの緑が喪失するという現状もあります。開発と自然を両

立するハンドリングが求められています。 
 

私の政治スローガンは「子ども達の未来に責任を持とう」と

いうものです。それは、強い自治体財政基盤をつくり次の世代

に借金の付け回しをしないこと、そして豊かで良好な自然環境

を後世に手渡すことが、いまを生きる我々の責任だと思うから

です。 
 

そこで、今回は、「阿見町の環境政策」及び「阿見町の地球

温暖化防止対策」について、以下、質問いたします 
 

 

１、第１次阿見町環境基本計画で優先的取り組み課題とした、

４つの取り組みの達成状況、特に環境マネジメントシステム

（EMS）の推進についてはどのような評価だったのか 
 

２、第２次阿見町環境基本計画（素案）は、第１次と比較して

どのような特徴があるか、特に状況の変化に対応した各環境

指標と関連した取り組みについて 
 

３、阿見町地球温暖化対策計画について、これまでの第１次か

ら３次までの計画目標達成状況及び第４次計画における目標

設定について 
 

４、霞ヶ浦問題協議会の活動状況と成果、及び今後の取り組み

について 

 

 

 

 

 

町長 

令和 03 年 02 月 17 日受領・受付番号 4 

※ 質問の趣旨は，できる限り具体的に記入願います。 

※ 電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません。 


